

Neulich in der Mensa oder Bertholds Geburtstag

Edgar Fixl

Da lass ich mir mal wieder schmecken - es ist Mittwoch und Pastatag.

Am Tisch neben mir lassen sich drei Studierende nieder, welche sich durch das Gesprächsthema als Lerngruppe im Fach der Juristerei zu erkennen geben.

Schnell wird jedoch bei der Gorgonzola-, Tomaten-, oder Schinkensauce der Verlauf der Rede auf Privates gelenkt.

Plötzlich taucht auch hier eine Untiefe auf: ein gemeinsamer Freund der Drei hat nächste Woche Geburtstag

es fehlt aber noch eine zündende Idee fuer ein Geschenk.

Berthold, so der Name des Glückspilzes, bewegt sich anscheinend nicht gerne, wie wäre es da mit einem Gutscheine für 3x Fitnesscenter, oh oh, ob er uns das nicht krumm nimmt?

Also lieber doch wieder die Kombination Buch-CD-Wein wie schon so letztes Jahr? Nein, diesen Fauxpas, darf man sich kein zweites Mal erlauben, denn Bertholds abgefahrenem easy-listening Geschmack mit Schwerpunkt "Neues aus Japan" werden wir doch nicht gerecht; außerdem hat er den neuen Houellebecq (Elementarteilchen) schon aus der Bib ausgeliehen und verschlungen.

Ah, das wars. Ein Leuchten geht in den Augen unserer drei Pastagenieser auf: die Bibliothek!

Wir schenken Berthold einen Geschenkgutschein für die Bibliothek

"Deine drei Freunde übernehmen für Dich 3 x die dritte Mahnung für säumiges Bibliotheksgut."

Ganz unauffällig stehe ich auf und tapse mit meinem Tablett in Richtung Fließband für die Geschirrabgabe.